

7 janvier 2022

Bloomberg classe Davies au premier rang des conseillers juridiques en matière d'activisme auprès des sociétés canadiennes

Trônant au sommet du palmarès, Davies a cumulé plus de mandats auprès des sociétés canadiennes que tout autre cabinet selon les classements des cabinets dans le domaine de l'activisme actionnarial de 2021 établis par *Bloomberg*.

Nous avons obtenu les résultats suivants :

- au dixième rang, le seul cabinet canadien figurant au palmarès des 17 meilleurs cabinets au monde qui offrent des conseils aux sociétés dans ce domaine;
- au septième rang, le seul cabinet canadien figurant parmi les cabinets qui ont représenté des activistes ayant des participations évaluées à 1 milliard de dollars américains et plus;
- au dixième rang, le seul cabinet canadien à figurer sur la liste des cabinets qui ont représenté des sociétés visées par les campagnes d'activistes, dont la participation était inférieure à 1 milliard de dollars américains.